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新居浜新居浜新居浜新居浜校区まちづくり校区まちづくり校区まちづくり校区まちづくり懇談懇談懇談懇談会会会会    開催結果報告書開催結果報告書開催結果報告書開催結果報告書    

 

開催日時     平成２９年８月８日（火）１９：００～２０：００ 

場所       新居浜公民館 

司会・進行    白石連合自治会長 

参加者数     男 ４２ 人    女 １０ 人    合計 ５２ 人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．市の重点事業に関する質問 

質疑応答（要約） 

 

   特になし 

 

 

２．校区課題 

課題課題課題課題名（名（名（名（            街路樹の伐採について街路樹の伐採について街路樹の伐採について街路樹の伐採について                                    ））））    

【課題提案】 

   球場通り（平和通り～昭和通り）に植えられている楠について、歩道に根が張り、

至る所で歩道が凸凹になっており通行に支障がある。また、葉っぱが多く近所の住民

が清掃に困っている。剪定にもお金がかかることだし、伐採に向けて取り組んでほし

い。 

【回答】（建設部長） 

    指摘のあった歩道が凸凹になって通行に支障をきたしている箇所については、順

次補修する。 
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    伐採の要望については、新居浜市では、現在、自転車利用者が安全で快適に走行

できるよう自転車走行空間の整備を推進しており、球場通りはその整備路線の一つ

として、街路樹の撤去も視野に入れた計画路線に位置付けている。街路樹について

は、車の騒音、排気ガスの遮断、歩行者の安全の確保、景観への配慮のメリットも

あるが、歩道枠の確保、管理経費が掛かるなどのデメリットもある。この度、地元

から街路樹の伐採についての提案があったことから、今後、伐採に向けて検討した

い。当面は、市民の皆さんのご意見やご要望を伺いながら、管理に要する費用との

バランスを勘案し、街路樹の適切な維持管理に努める。 

 

※ 再検討事項  特になし 

 

課題名（課題名（課題名（課題名（        海岸通りの横断歩道について海岸通りの横断歩道について海岸通りの横断歩道について海岸通りの横断歩道について                            ））））    

【課題提案】 

    元塚交差点から北へ向かった海岸線、港町 18番地先アサヒパレス西側Ｌ字カーブ

に横断歩道が２か所ある。この北側にごみの集積場があり、近くのお年寄りが横断

歩道を利用する。また通勤時間帯は車の往来が激しいところである。お年寄りや子

供も多数通行することから、この薄く消えかかった横断歩道について、早急な改善

をお願いしたい。 

【回答】（建設部長） 

    横断歩道や標識などについては警察が行うことになっている。新居浜警察署に伺

ったところ、「県内全域で要望箇所も多く、まずは、通学路や高齢者が利用する病院

に近い箇所等から優先的に行っているため、順次の対応となるのでご理解いただき

たい。」との回答をいただいた。今回の要望については、市から警察の方に伝えてい

るので、ご理解をお願いしたい。 

 

※ 再検討事項  特になし 

 

 

３．その他 

【質問者】 

    グランフジ新居浜店西側の歩道橋については、児童の通学路にもなっているが、

どれくらいの強度があるのか。どのくらいの震度に耐えられるのか？ 

【回答】（建設部長） 

    歩道橋の強度についての資料は、今持ち合わせていない。耐えられるような設計

はされていると思うが持ち帰って調べさせていただきたい。 

   （※後日、文書により回答） 
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【質問者】 

    近年、ゲリラ豪雨は１時間に５０ミリとか１００ミリの雨が降る。自分たちが暮

らしている地域では、国領川が氾濫すると近隣は水浸しになる。氾濫を防ぐために

は国領川の川床をさらえることが一番と考えるが、計画などについて教えてほしい。 

【回答】（環境部長） 

    国領川は２級河川で愛媛県が管理をしている。県の計画では、５０年に一度クラ

スの雨量に対応できるとされている。過去の災害や台風後の溜まった土砂について

は定期的に取り除いており、現在は、おおむね河床は整備されている。県において

調査しながら随時とり除いていただいている。また、新居浜市においても、状況の

把握を行い県に要望をしていく。 

【質問者】 

    悲惨な状況が起こらないようお願いしたい。 

 

【質問者】 

    市の重点事業の中で総合運動公園の話があった。計画に大賛成であるが、現在の

市営野球場はどのようになるのか、計画を教えてほしい。個人的には、喧嘩の無い

祭りが実現できるのであれば、山根グラウンドのように市営野球場を使ったイベン

ト開催も一つの案かなと考える。市営野球場のあるべき姿はどのように考えている

か。 

【回答】（市長） 

    野球場についてはプロ野球もできるようなものを造らないといけないと思ってい

る。総合運動公園が完成するまでは、今の市営野球場を補修しながら使用すること

となる。その後どうするのかについては、いろいろな提案、意見はあるが、隣の労

働会館をどのようにするかといった案件もあるため、皆さんのご意見を伺いながら

進めていきたいと考えている。 


